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Acta No. 07– Fecha noviembre /09 de2016 
 

 

Consejo Local de Arte Cultura y Patrimonio 

Acta N° 07  Sesión  Ordinaria 

 

FECHA: Noviembre.09.2016 
HORA: 9:30 a.m. 
LUGAR: Alcaldía local de Kennedy 

 

ASISTENTES: 

SECTOR ORGANIZACIÓN / ENTIDAD 
Incluir Instituciones públicas 

DELEGADO O REPRESENTANTE 

Administración SCRD Angélica María Montoya 

Administración Biblored Juan Carlos Soto 

Música Consejero John Jair Cabanzo 

Bibliotecas comunitarias Consejero Omar José Muñoz 

Arte dramático Consejero/Fundación Paz al Arte Mauricio Cruz 

Patrimonio Cultural Cueda Majiyé Carlos Salazar 

Artes plásticas y visuales Consejera Dahian Velandia 

Artesanos Consejera Victoria Quevedo  

Danza Consejera Amparo Valencia 

 

INVITADOS:  

SECTOR / ORGANIZACIÓN / ENTIDAD DELEGADO O REPRESENTANTE 

Administración/ Secretaria de Cultura Recreación y 
Deporte 

María Carolina Lievano 

Administración/ Secretaria de Cultura Recreación y 
Deporte 

Sara Milena Ariza 

Administración/Alcaldía local de Kennedy Néstor Vargas 

 

AUSENTES: 

 

SECTOR  ORGANIZACIÓN / ENTIDAD 
Incluir instituciones públicas 

DELEGADO O REPRESENTANTE 

Administración Secretaria de Cultura Recreación 
y Deporte 

Subdirección de Prácticas Culturales 

Artesanos  Manos Laboriosas Victoria Quevedo 

Artes Audiovisuales Consejera Alejandra Salazar Sánchez 

Mujeres Casa de Igualdad de Oportuni- Nidia Esther Contreras 
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dades 

Adulto Mayor Consejo local de persona mayor Otilia Mejía  

Equipamientos Culturales Fundación Sinfónica San  
Francisco de Asís 

Diana Rodríguez 

Arte dramático  Fundación Paz al Arte Mauricio Cruz 

Instituciones educativas DILE Carmenza Novoa 

Administración IDRD Johana Castillo 

JAL Administración Local  Francisco Castañeda 

 
 
 
N° de Consejeros Activos   (Incluyendo delegados institucionales)        _17_ 
 
No de Consejeros Asistentes (Incluyendo delegados institucionales)   __9_ 
 
Porcentaje % de Asistencia  _52.9%_ 
 

I. ORDEN DEL DÍA: 

1. Verificación de Quórum  

2. Designación de la Comisión de revisión y aprobación del Acta 

3. Seguimiento a tareas y compromisos  

4. Revisión de cumplimiento al plan de acción  

5. Asamblea Local de Cultura 

6. Proposiciones y varios 

 

II. DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA 

1. Verificación de quórum 

Se realiza verificación de Quórum y se cuenta con él para realizar la sesión, esta da inicio a las 9:30 am, se 
aprueba el orden del día y se procede a presentar a la compañera Angélica María Montoya quien nos 
acompañara como delegada desde la Subdirección de Prácticas Culturales de la SCRD. El consejero John 
Cabanzo le pregunta que cual es su función en la sesión del consejo,  Angélica responde que será la encargada 
de firmar el acta como secretaria técnica. 

2. Designación de la Comisión de revisión y aprobación del Acta. 

Se designa al coordinador del CLACP para revisa y firma el acta. 

3. Seguimiento a tareas y compromisos. 

De acuerdo a la solicitud en la sesión anterior el compromiso lo asumió la persona del DILE quien quedo de 
gestionar el espacio para realizar la asamblea local de cultura de Kennedy, dado que aún no hace presencia en 
la sesión, el consejero John Cabanzo resuelve llamarla para saber en qué se ha podido avanzar con respecto a 
este punto, al hablar con la delegada del DILE Carmenza Novoa, ella expresa que no recibió el correo, sin 
embargo pide que le recuerden cuales eran los espacios tentativos para la realización de la asamblea al igual 
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que la fecha para hacer el oficio correspondiente. 

Se genera debate con respecto a la fecha  pues los compañeros de Cueda Majiyé no podrán hacer presencia el 
día que se había planteado en la sesión anterior que era el 26 de noviembre por motivos laborales pues se 
encuentran muy ocupados con temas de talleres y sus convocatorias, después de analizar la situación se define 
así: 

 

Día: Domingo 27 de 2016 

Hora: 8am  a 1 pm 

Lugar: por confirmar 

Nombre de la Asamblea: Asamblea Local de Cultura localidad de Kennedy   

Puntos de la agenda:  

1. Informe general del consejo de cultura 

2. Avances del fondo de desarrollo local y presupuestos en cultura 

3. Informe general de las entidades que tiene asiento en el consejo con respecto a inversión en el 
sector cultura. 

El consejero John Cabanzo se compromete a realizar el flayer para la asamblea, se solicita entrega a más 
tardar el 12 de noviembre para comenzar con la difusión. 

El consejero Omar Muñoz se compromete a conseguir el video beam. 

Desde la Secretaria se apoyara con punto de café y papelería. 

Ya contemplado el tema de Asamblea Local de Cultura queda resuelto el punto 5 de la agenda.  

 

4. Revisión de cumplimiento al plan de acción.   

Carolina Lievano da lectura a los 3 objetivos:  

1. posicionar el sector cultura, arte y patrimonio de Kennedy en los planes de desarrollo 
distrital, local y encuentros ciudadanos 2016. Para lo cual se debía construir una propuesta. 
Este objetivo se cumplió. 

2.  Formar consejeros y consejeras de acuerdo a lo hallado en el plan local de cultura y plan 
decenal, frente a este objetivo este año no se han dado capacitaciones sin embargo se van a 
dar dos espacios importantes de parte de la SCRD, con esto se adelanta a comentar que se 
van a realizar 4 asambleas regionales, frente a las apuestas al cambio de nuevo modelo de 
participación y la asamblea distrital de cultura.  

3.  Hacer veeduría y seguimiento a convenios ejecutados  o por ejecutar en la localidad.  Este 
objetivo está en proceso. 

 El consejero John Cabanzo socializa que fue delegado del consejo para los encuentros ciudadanos, para lo 
cual se hicieron los aportes correspondientes a las líneas de inversión en formación y circulación, luego se hizo 
el consolidado por parte del consejo local de planeación, las propuestas llegaron hasta la última instancia y 
debido a esto se generó una discusión pues apareció una propuesta de plan de inversión plurianual con unos 



 

ACTA DE SESIONES DE ESPACIOS DE 
PARTICIPACIÓN DEL SISTEMA DISTRITAL DE 

ARTE, CULTURA Y PATRIMONIO 

CÓDIGO FR-01-PR-GOB-07 

VERSIÓN 02 

FECHA 25/09/2015 

 

Acta No. 07– Fecha noviembre /09 de2016 
presupuestos mínimos, desde entonces se han hecho asambleas extraordinarias y al día de hoy aún no se 
presenta formalmente el presupuesto que quedo para el sector cultura, considera que el ejercicio de las fichas 
EBI no han sido efectivos en la localidad. 

El enlace territorial Carolina Lievano socializa que le enviaron el documento de líneas gruesas tanto en los 
objetivos tanto generales, lo que ella recomendó fue que lo vincularan al plan de desarrollo en cultura y en los 
objetivos específicos planteaba en los componentes formular un plan local de cultura a lo cual Carolina señalo 
que ya existe ese plan que va hasta el 2021, en donde tienen en cuenta los festivales, navidad y formación, 
todavía desconoce cómo quedo el documento final y está pendiente de recibirlo. El consejero John Cabanzo 
comenta que desde la administración pasada la idea ha sido cambiar la dinámica de festivales particulares, a lo 
cual Carolina Lievano recuerda que en consejo afro el sector estaba reclamando su festival pero Juan Carlos de 
planeación dejo claro que se va trabajar de otra manera pero a través de un operador. 

 

El consejero Omar Muñoz expresa su preocupación por la licitación para navidad por el factor tiempo y 
considera que el consejo debe estar pendiente del desarrollo de este tema, Carolina comenta que ya está en 
página y el ideal sería  revisarlo para ver cómo va el tema de los tiempos términos y demás, y puede pasar 
tener el riesgo de quedar desierto por tener un rubro grande.   

El consejero Carlos Salazar piensa que ese tema de la licitación debería quedar en lo local con respecto al 
operador. 

A lo que Carolina Lievano responde que existe una mesa técnica y el ideal es tener asiento allí, y además se 
tiene claridad en que dentro de los términos para hacer la licitación deben ser de la localidad, hacer una 
convocatoria, y conocer como quedaron finalmente los términos.   

Llega a la reunión el funcionario de la alcaldía local Néstor Vargas quien hace presencia desde planeación para 
cubrir al compañero Juan Carlos en la sesión de CLACP. 

Se concluye que hay un buen balance en cuanto al plan de acción ya que se cumplió casi en su totalidad con 
los objetivos propuestos y es un consejo que ha permanecido activo. 

Interviene el consejero Omar Muñoz quien plantea que hace falta el espacio físico como lugar de encuentro para 
los consejeros ya que la localidad cuenta con varios espacios que podrían utilizarse para este fin. 

A lo que Carolina Lievano responde que se está buscando tener un espacio físico para el sector y es una 
inquietud que se planteara  al alcalde local, esta gestión seria para el 2017. 

 

5. Proposiciones y varios. 

 Carolina Lievano socializa el tema del nuevo modelo de gestión en la mesa regional 2 que le corresponde a las 
localidades de Fontibón, Bosa, Engativá y Kennedy en donde puede participar toda la comunidad interesada en 
aportar a este tema, tendrá lugar el 17 de Noviembre en las instalaciones del Cayetano Cañizares a partir de las 
8 am hasta la 1 pm. 

También se socializa y se extiende la invitación a los consejeros a participar en la asamblea Distrital de Cultura 
que tendrá lugar el 3 de diciembre a partir de las 8 am en el Hotel Tequendama. 

Interviene la consejera Victoria Quevedo Representante del sector de artesanos a quien le inquieta el tema de 
cultura para el adulto mayor ya que es un tema que corresponde por política pública, además pregunta quien 
quedo en representación del sector cultura en el CPL. 

Responde el consejero John Cabanzo, quien socializa que hay una persona de la agrupación Capoeira 
Colombia, sin embargo esta persona nunca acompaño el tema de formulación en cultura de parte de la alcaldía  
y tampoco a echo presencia alguna, además le comenta la consejera que no habrá festival para adulto mayor 
específicamente, todos los sectores participaran de manera transversal. 
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Interviene el funcionario de la alcaldía Néstor Vagas quien complementa la respuesta diciendo que en temas de 
proyección se pretende globaliza para que de esta manera pueda participar toda la comunidad y todos los 
grupos indistintamente de la línea que manejen o sector al que pertenezcan. 

La consejera Victoria Quevedo Solicita un espacio para comercializar sus productos artesanales y también para 
el sector del adulto mayor. 

Responde Néstor Vargas diciendo que de acuerdo a los recursos que se está terminando de ejecutar  el 
presupuesto de 2016 y hasta ahora se está formulando 2017 y dentro de este marco se están teniendo en 
cuenta todos los proyectos y acciones de relevancia en la participación y recuerda que en la sesión anterior ya 
se había socializado de que manear van a incidir los diferentes sectores en la formulación 2017. 

Pasando a otro tema el consejero John Cabanzo socializa la invitación de Cueda Majiyé quienes vienen 
trabajando como Casa de la Cultura hace varios años y este año nuevamente ganaron proyecto con la SCRD y 
este será ejecutado entre noviembre y diciembre del presente año (se adjunta invitación). Socializa además el 
lanzamiento de Casa de las Culturas de Kennedy que tendrá lugar el 12 de noviembre a las 2 pm en las 
instalaciones de la JAL. 

 

El consejero Carlos Salazar socializa que tendrán talleres de fotografía, música andina, danza, artes escénicas, 
lectura, taller de recuperación de memoria y elaboración de máscaras .El cierre de este proyecto se llevara a 
cabo el 18 de diciembre en la biblioteca el Tintal. 

El funcionario de la alcaldía Néstor Vargas solicita le sean enviadas las piezas comunicativas a la oficina de 
prensa para rotar la información por la página de la alcaldía local. 

El consejero Carlos Salazar se compromete a enviar las piezas comunicativa a: SCRD y alcaldía local  

Toma la palabra el representante de Biblored Juan Carlos Soto Quien socializa que mañana 10 de noviembre se 
llevara a cabo la mesa territorial en donde participan las entidades y extiende la invitación a los consejeros. 

Carolina Lievano comenta que no podrá asistir por el compromiso adquirido con la CLIP distrital, sin embargo 
recalca que ese espacio es muy importante porque allí pueden socializar y conocer a otros líderes culturales de 
la localidad. 

Se cierra la sesión a las 11:15 am-       

Porcentaje % de Cumplimiento del Orden del Día __100%__ 

 

III. CONVOCATORIA 

Queda programada la próxima sesión extraordinaria para el día 24 de noviembre a las 10 a.m. en la alcaldía 
local de Kennedy. 

IV. IDENTIFICACIÓN DE PROPUESTAS, ACUERDOS, COMPROMISOS Y DESACUERDOS (La Secretaría 
Técnica del Consejo o la Mesa debe proyectar este punto, extractando los temas específicos de la discusión 
general desarrollada en cada punto de la agenda) 

 

PROPUESTAS 

PUNTO DEL ORDEN 
DEL DÍA 

DESCRIPCIÓN DE LA 
PROPUESTA 

PROPONETE 
APROBACIÓN 

(SI - NO) 
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PROPUESTAS 

PUNTO DEL ORDEN 
DEL DÍA 

DESCRIPCIÓN DE LA 
PROPUESTA 

PROPONETE 
APROBACIÓN 

(SI - NO) 

    

 

TAREAS Y COMPROMISOS  

DESCRIPCIÓN DE LA TAREA O COMPROMISO RESPONSABLES  

Llevar video beam Omar Muñoz 
 

Realizar el flayer para la asamblea  John Cabanzo 
 

Punto de café y papelería SCRD 
 

 

 DESACUERDOS RELEVANTES 

DESCRIPCIÓN DEL DESACUERDO 
PERSONA O PERSONAS QUE 

INTERVIENEN 

  

 

 

 

En virtud a lo establecido por el reglamento interno del Consejo local de Arte Cultura y 
Patrimonio la presente acta se firma por: 

 

 

 

 

 

_____________________________                 __________________________________ 

John Cabanzo Subdirección de Prácticas Culturales 
Coordinador / Presidente Secretaría Técnica 
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Proyecto: Sara Ariza 


